



Abren postulaciones para programa de formación en Sostenibilidad Acuícola impulsado por Corfo y Codesser en Los Lagos

El programa Viraliza Sostenibilidad Los Lagos, programa apoyado por Corfo, inicia su etapa de postulación a este programa de formación teórico-práctica, destinado al traspaso de conocimiento, habilidades, herramientas y/o metodologías, para emprendedores y empresas jóvenes del sector acuícola de la región de Los Lagos.

El programa "Viraliza Sostenibilidad Los Lagos" se enfoca en una amplia gama de temáticas relacionadas con el emprendimiento, la innovación, y el desarrollo de modelos de negocios que incorporen la resiliencia climática y economía circular.

Dirigido principalmente a proveedores de bienes y servicios de las grandes empresas productoras de especies Salmónidas y de la mitilicultura, la invitación es a sumarse a esta iniciativa gratuita y certificada que, de manera

presencial, entrega una base de conocimientos y habilidades en torno a la práctica de negocios en el área.

El Objetivo de programas es el Empoderamiento para la resiliencia climática en la región de Los Lagos, a través de la formación de emprendedores/as innovadores del sector acuícola en materias de sostenibilidad, resiliencia a la crisis climática y sus efectos medioambientales.

Pueden inscribirse personas naturales mayores de 18 años y representantes de personas jurídicas con ventas inferiores a \$800.000.000 durante los últimos 12 meses y antigüedad menor a 6 años de iniciación de actividades, con domicilio en la Región de Los Lagos. Los emprendimientos en etapa de idea, en funcionamiento o ya formalizados, deben ser innovadores y con potencial de alto crecimiento.

El inicio de clases se realizará este 22 de noviembre y se

extenderá hasta el primer fin de semana de febrero.

Claudio Valenzuela, director regional de Corfo Lagos señaló que "este programa representa una oportunidad clave para que los emprendedores acuícolas de la región puedan adquirir herramientas y conocimientos en sostenibilidad y resiliencia, factores críticos para enfrentar los desafíos medioambientales

que ya estamos viviendo. En Corfo Los Lagos, creemos firmemente en el papel transformador de la innovación y el emprendimiento sostenible, especialmente en un sector tan relevante para nuestra región como la acuicultura", afirmó.

Los principales módulos de trabajo se organizan en financiamiento, innovación, sostenibilidad, modelo de negocios circulares, normativa y comunicaciones efectivas. La actividad es ejecutada por Codesser Chile, Aporto consultoría y Zenit, y es apoyada por el instrumento Viraliza de Corfo Los Lagos, la Universidad Santo Tomás y Salmón Chile.

Para Sachi de la Cuadra, gerenta de Codesser Los Lagos, esta es una oportunidad única para instalar prácticas de sostenibilidad en la industria Acuicola local. El trabajo con emprendedores de la región nos permite impactar en la cadena de valor de una industria vital para el desarrollo económico de nuestros territorios. Por lo mismo, el saber gestionar desde la concepción de sostenibilidad, siempre mirando los desafíos medioambientales, solo trae beneficios para los participantes.

Para inscribirse y postular a esta beca de participación, pueden ingresar a <https://barton.cl/viraliza/> y en las redes sociales de Codesser Chile @codesserchile. El cierre del proceso de postulación es hasta el 20 de noviembre.

